1月30日

わたしはすべてを新しくする。これは、死と衰退に支配されたあなたの世界で常に起こっていることとは真逆のことばだ。あなたにとって生きることは、この世で過ごす日が毎日、一日ずつ減っていくこと。しかしこれは、わたしを信じ従う者たちにとっては、大いに良い知らせだ。毎日の終わりに、こう自分に言って聞かせることができる。「また一歩、天国へ近づいた」

この世界は深刻に堕落した状態だ。しかし解決策がひとつだけある。すべてを新しくすることだ。だから、いろいろなことを良くしようとする努力が報われなくても落胆してはいけない。あなたも含め、すべては原罪によって染められている。もちろんあなたには、わたしに頼りつつ、最善を尽くしてほしい。しかし、あなたの世界が必要としているのは、調整調律や修理修善等というレベルをはるかに超えたことだ。そこに必要なのは、すべてが完全に新しくすることだ。そしてこのことは、終わりの時に起こることが完全に保障されている。わたしのことばは真実であり、信頼できるもので

あるから。

あなたには喜ぶべき十分な理由がある。なぜならわたしが、 あなたも含め、何もかもを新しく、見事なまでに完璧にする からだ。

【新改訳 2017】

黙示録 21:5

すると、御座に座っておられる方が言われた。「見よ、わた しはすべてを新しくする。」また言われた。「書き記せ。これ らのことばは真実であり、信頼できる。」

ピリピ 1:21

私にとって生きることはキリスト、死ぬことは益です。

□-マ8:22

私たちは知っています。被造物のすべては、今に至るまで、 ともにうめき、ともに産みの苦しみをしています。

□-78:23

それだけでなく、御霊の初穂をいただいている私たち自身も、 子にしていただくこと、すなわち、私たちのからだが贖われ ることを待ち望みながら、心の中でうめいています。